
Публичное акционерное общество «Россети Юг» 

 

 

ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА ПО ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ ПРИСОЕДИНЕНИЮ  

К ЭЛЕКТРИЧЕСКИМ СЕТЯМ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПАО «РОССЕТИ ЮГ» 

 

г. Ростов – на – Дону  

 

07.04.2022                                                                                                                                № 70 

 

 

Форма проведения: совместное присутствие (очное  

заседание) 

  

Дата и время проведения заседания: 07.04.2022 , 11 ч. 00 мин. - 11 ч. 50 мин. 

  

Место проведения: г. Москва, ул. Самарская, д. 1,  

(ПАО «Россети») к. 716 

г. Ростов-на-Дону, ул. Большая Садовая, 

д. 49 (ПАО «Россети Юг») 

  

Дата составления протокола:          08.04.2022 

 

 

Члены Комитета, принявшие участие в заседании: Мольский А.В. (Председатель 

Комитета), Журавлев Д.О., Калашников Н.В., Клинков О.Ю. 

Члены Комитета, принявшие участие в заседании путем направления опросного 

листа: Зархин В.Ю. 

Кворум имеется. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О рекомендациях Совету директоров ПАО «Россети Юг» по вопросу «О текущей 

ситуации в деятельности ПАО «Россети Юг» по технологическому присоединению 

потребителей к электрическим сетям по итогам 12 месяцев 2021 года». 

 

 

ВОПРОС № 1: О рекомендациях Совету директоров ПАО «Россети Юг» по вопросу 

«О текущей ситуации в деятельности ПАО «Россети Юг» по технологическому 

присоединению потребителей к электрическим сетям по итогам 12 месяцев 2021 года».  

 

СЛУШАЛИ: заместителя генерального директора по развитию и технологическому 

присоединению Журавлева Д.О. 

 

В дискуссии по вопросу приняли участие Председатель Комитета Мольский А.В. и 

члены Комитета Журавлев Д.О., Калашников Н.В. 

 

В ходе обсуждения вопроса Председатель Комитета Мольский А.В. отметил 

необходимость рассмотрения отчета о проделанной работе по сокращению просроченных 

договоров ТП и сроков технологического присоединения подрядным способом по итогам 6 

месяцев 2022 года в сравнении с результатами работы Общества за аналогичный период 

2021 года. 
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Председатель Комитета Мольский А.В. сформулировал проект решения по первому 

вопросу повестки дня: 

1. Рекомендовать Совету директоров ПАО «Россети Юг» принять следующее 

решение: 

«1. Принять к сведению отчет о текущей ситуации в деятельности ПАО «Россети 

Юг» по технологическому присоединению потребителей к электрическим сетям по 

итогам 12 месяцев 2021 года в соответствии с приложением к настоящему решению 

Совета директоров Общества.  

2. Отметить рост количества просроченных договоров ТП, в том числе по вине 

сетевой организации и невыполнение показателя КПЭ «Соблюдение сроков осуществления 

технологического присоединения» по итогам 2021 года (при целевом значении ≤1,2 

фактическое значение составило 2,0)». 

2. Указать менеджменту Общества на рост количества просроченных договоров ТП 

и невыполнение показателя КПЭ «Соблюдение сроков осуществления технологического 

присоединения» по итогам 2021 года. 

3. Блоку по инвестиционной деятельности и капитальному строительству 

совместно с блоком по технологическому присоединению Общества организовать работу 

по сокращению просроченных договоров ТП и сроков технологического присоединения 

подрядным способом. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Рекомендовать Совету директоров ПАО «Россети Юг» принять следующее 

решение: 

«1. Принять к сведению отчет о текущей ситуации в деятельности ПАО «Россети Юг» 

по технологическому присоединению потребителей к электрическим сетям по итогам 12 

месяцев 2021 года в соответствии с приложением к настоящему решению Совета 

директоров Общества.  

2. Отметить рост количества просроченных договоров ТП, в том числе по вине 

сетевой организации и невыполнение показателя КПЭ «Соблюдение сроков осуществления 

технологического присоединения» по итогам 2021 года (при целевом значении ≤1,2 

фактическое значение составило 2,0)». 

2. Указать менеджменту Общества на рост количества просроченных договоров ТП и 

невыполнение показателя КПЭ «Соблюдение сроков осуществления технологического 

присоединения» по итогам 2021 года. 

3. Блоку по инвестиционной деятельности и капитальному строительству совместно с 

блоком по технологическому присоединению Общества организовать работу по 

сокращению просроченных договоров ТП и сроков технологического присоединения 

подрядным способом. 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Мольский А.В. - «ЗА» Калашников Н.В. - «ЗА» 

Журавлев Д.О. - «ЗА» Клинков О.Ю. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

Председатель Комитета       А.В. Мольский 

 

 

Секретарь Комитета       Т.С. Кириченко 


